

Le pape bénit une statue de sainte Mariana de Jesus

Mercredi 19 octobre, le Pape a béni une statue de la première sainte de l'Equateur. La statue est placée dans une niche de la basilique Saint-Pierre, à Rome. Nous reproduisons le récit du journal équatorien « Hoy ».

20/10/2005

Le Pape Benoît XVI a béni mercredi 19 octobre, au Vatican, la statue de la sainte équatorienne Mariana de

Jésus Paredes y Flores. La statue de la première sainte de l'Equateur, réalisée en marbre de Carrara par le sculpteur équatorien Mario Tapia, est installée dans une niche à l'extérieur de la Basilique Saint-Pierre, au coté de fondateurs des derniers siècles. Elle sera placé au dessus de la Via Fondamenta, au nord de l'église, à coté de la sainte chilienne Thérèse des Andes, sainte Brigitte de Suède, Sainte Catherine de Sienne, saint Marcellin Champagnat et saint Josémaria Escriva.

Au cours de la bénédiction, qui a duré quelques minutes, juste à la fin de l'audience générale du mercredi, le Pape n'a prononcé aucun discours.

Cinquante mille personnes assistaient à l'audience.

www.hoy.com et AFP

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/le-pape-benit-
une-statue-de-sainte-mariana-de-jesus/](https://opusdei.org/fr-ca/article/le-pape-benit-une-statue-de-sainte-mariana-de-jesus/)
(08/02/2026)